

# WK-200

Mini Keyboard Wireless

## HANDBUCH

### ÜBERSICHT

Steuern Sie Ihren PC oder andere Geräte anstelle mit einer herkömmlichen USB Tastatur, mit dieser kompakten und handlichen 2,4 GHz Funktastatur. Das Layout der Tastatur ist an den deutschen Zeichensatz angepasst, so dass Sie Umlaute oder andere typischen Zeichen problemlos einsetzen können. Diese kompakte und trotzdem komplette deutsche Tastatur ist sowohl für unterwegs, als auch für zuhause bei Ihrem Smart TV, Ihrer Xbox oder einer Android Smart TV Box die perfekte Lösung. Sie erweitert die Funktionalität der normalen Fernbedienung Ihres Smart TVs oder Ihrer Xbox um viele zusätzliche Funktionen. Oder Sie haben eine mobile, komplette deutsche Tastatur immer dabei.

### FEHLERBEHEBUNG

PROBLEM	LÖSUNG
Tastatur funktioniert nicht	<ol style="list-style-type: none"> <li>Laden Sie den Akku für mindestens 15 Minuten.</li> <li>Schieben Sie den Einschalter nach links.</li> </ol>
Tastatur verbindet sich nicht mit dem Empfänger	<ol style="list-style-type: none"> <li>Ziehen Sie den Empfänger kurz aus dem USB Anschluss und stecken ihn wieder ein.</li> </ol>
Der Mauszeiger bewegt sich unregelmäßig oder gar nicht	<ol style="list-style-type: none"> <li>Verringern Sie die Distanz zwischen der Tastatur und dem Empfänger.</li> <li>Laden Sie den Akku vollständig.</li> <li>Reinigen Sie vorsichtig das Touchpad mit einem leicht angefeuchteten Tuch.</li> </ol>
Der Akku lädt nicht	<ol style="list-style-type: none"> <li>Prüfen Sie die Kabelverbindung zum Ladegerät.</li> <li>Setzen Sie sich bitte mit unserem Service in Verbindung.</li> </ol>

### TOUCHPAD

Bei dem Touch Pad wurde die Funktion eines Mousrades integriert. Dadurch wird es Ihnen ermöglicht, Internetseiten schneller zu durchsuchen.

### IN BETRIEB NEHMEN DER TASTATUR

Öffnen Sie auf der Rückseite der Tastatur die Abdeckung und entnehmen Sie den USB Empfänger. Schließen Sie diesen Empfänger an den USB Anschluss Ihres PCs, Ihres TVs oder der Xbox. Danach schalten Sie die Tastatur über den Schalter an der oberen, rechten Ecke ein, indem Sie den Schalter nach links schieben. Die Betriebsbereitschaft wird durch leuchtende LEDs signalisiert.

### AUTOMATISCHE ABSCHALTEN UM STROM ZU SPAREN

Die Tastatur schaltet sich nach einiger Zeit automatisch in einen Standby Modus, wenn sie nicht benutzt wird. Dadurch wird Strom gespart. Durch Drücken einer Taste wacht die Tastatur aus diesem Standby Modus wieder auf.

### TASTATUR NACH GEBRAUCH AUSSCHALTEN

Wenn Sie die Tastatur nicht mehr benötigen, schalten

Sie die Tastatur bitte wieder komplett aus. Schieben Sie dazu den Schalter oben auf der rechten Kante nach rechts. Falls Sie vorhaben die Tastatur lange Zeit nicht mehr einzusetzen, empfehlen wir den USB Empfänger wieder in das Gehäuse zu bringen, damit Sie sicher wissen, wo sich der Empfänger dieser Tastatur befindet.

### LADEN DES AKKUS

Verwenden Sie für das Laden des eingebauten Lithium-Ionen Akkus das mitgelieferte USB-Ladekabel. Ein Ladegerät ist nicht im Lieferumfang enthalten. Nutzen Sie zum Laden handelsübliche 5V USB Ladegeräte. Laden Sie das Gerät vollständig auf, bevor Sie es zum ersten Mal benutzen. Falls der Akku zu sehr entladen ist, blinkt eine LED und weist darauf hin, dass das Laden notwendig wird. Sobald die Akku-Spannung zu niedrig wird, schaltet die Tastatur komplett ab.

### HINWEISE

- Durch das Öffnen des Gerätes oder das Ersetzen des Akkus erlischt die Garantie.
- Ein Akku entlädt sich, wenn er längere Zeit nicht genutzt wird.
- Verwenden Sie 5V USB Ladegeräte, oder laden Sie den Akku über eine USB Buchse Ihres PCs.

- Sobald der Akku geladen ist, trennen Sie die Verbindung des Ladekabels. Ein Überladen verkürzt die Lebensdauer des Akkus.
- Reinigen Sie das Gerät nur vorsichtig mit einem leicht angefeuchteten Tuch.
- Setzen Sie keine Reinigungsflüssigkeiten zum Reinigen ein.

### TECHNISCHE SPEZIFIKATIONEN

Abmessungen 146,8mm x 97,5mm x 19mm (L x B x H):

Gewicht: 110 g

Reichweite: 10 m

Arbeitsspannung: 3,3 V

Arbeitsstrom: < 50 mA

Ladestrom: < 300 mA

Stromverbrauch Standby: < 1 mA

### SPEZIELLE TASTENKOMBINATIONEN

TASTENKOMBI.	FUNKTION	BEMERKUNG
FN + RF	Abgleich mit dem Empfänger (pairing)	Angleich findet im Werk statt
FN +	Touchpad ein-/ausschalten	Touchpad ist ab Werk eingeschaltet
FN +	Geschwindigkeit des Mauszeigers	Geschwindigkeit des Mauszeigers kann in drei Stufen eingestellt werden

### ANMERKUNGEN

FANTEC GmbH - Hamburg/Germany \* made in China

Typing errors, errors and modifications are subjects to change.

### PRODUKTÜBERSICHT



**WK-200**  
Mini Keyboard Wireless

**USER MANUAL**

**OVERVIEW**

Control your PC or other devices instead of a conventional USB keyboard with this compact and handy 2.4 GHz wireless keyboard. The layout of the keyboard is adapted to the German character set, so you can use „ä“, „ö“, „ü“ or other typical characters without any problems. This compact and complete German keyboard is the perfect solution for on the go, as well as at home with your Smart TV, your XBOX or an Android Smart TV Box. It extends the functionality of your Smart TV remote control or XBOX by many additional functions. Or you always have a complete German keyboard in your pocket.

**TROUBLESHOOTING**

PROBLEM	SOLUTION
Keyboard does not work	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Charge the battery for at least 15 minutes.</li> <li>2. Slide the switch to the left.</li> </ol>
Keyboard does not connect to the receiver	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Pull the receiver out of the USB port and put it back in.</li> </ol>
The cursor moves irregularly or does not move at all	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Reduce the distance between the keyboard and the receiver.</li> <li>2. Fully charge the battery.</li> <li>3. Clean the touchpad carefully with just a slightly damp cloth.</li> </ol>
The battery does not charge	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Check the cable connection to the charger.</li> <li>2. Please contact our service.</li> </ol>

**TOUCHPAD**

The function of a mouse wheel has been integrated into the touch pad. This enables you to search websites more quickly.

**PUT THE KEYBOARD INTO OPERATION**

Open the cover on the back of the keyboard and remove the USB receiver. Connect this receiver to the USB port on your PC, TV or Xbox. Then turn on the keyboard using the switch on the top right corner by sliding the switch to the left. The availability is signaled by illuminated LEDs.

**AUTOMATIC SWITCH-OFF TO SAVE ENERGY**

The keyboard automatically switches to standby mode after a while when not in use. This saves energy. The keyboard wakes up from this standby mode by pressing any key.

**SWITCH OFF THE KEYBOARD AFTER USE**

If you no longer need the keyboard, please switch the keyboard off completely. To do this, slide the switch on

the top right edge to the right. If you do not want to use the keyboard for a long time, we recommend putting the USB receiver back in the housing so that you know for sure where the receiver of this keyboard is located.

**CHARGE THE BATTERY**

Use the supplied USB charging cable to charge the built-in lithium-ion battery. A charger is not included. Use standard 5V USB chargers for charging. Charge the device fully before using it for the first time. If the battery is too low, an LED flashes to indicate that charging is necessary. As soon as the battery voltage gets too low, the keyboard switches off completely.

**PRODUCT CARE**

- By opening the device or replacing the battery, the guarantee expires.
- A battery will discharge if it has not been used for a long time.
- Use 5V USB chargers, or charge the battery via a USB port on your PC.
- Once the battery is charged, disconnect the

charging cable. Overcharging shortens the life of the battery.

- Clean the device carefully with just a slightly damp cloth.
- Do not add any cleanser for cleaning.

**TECHNICAL SPECIFICATIONS**

Measurement 146,8mm x 97,5mm x (L x W x H): 19mm

Weight: 110 g

Range: 10 m

Working voltage: 3,3 V

Operating current: < 50 mA

Charging current: < 300 mA

Current drain standby: < 1 mA

**SPECIAL SHORTCUTS**

SHORTCUT	FUNCTION	NOTE
FN + RF	Matching with the receiver (pairing)	Matching takes place in the factory
FN +	Touchpad turn on /off	The touchpad is switched on ex factory
FN +	Pace of the cursor	Cursor pace can be set in three stages

**NOTES**

FANTEC GmbH - Hamburg/Germany \* made in China

Typing errors, errors and modifications are subjects to change.

**PRODUCT OVERVIEW**

